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Biografie 

(English below) 

Denis Nocken wurde am 18. Mai 2003 in Frankfurt am Main geboren. Seine Liebe zur Musik 
entdeckte er bereits im jungen Alter von sechs Jahren, als er die Kunst des Klavierspielens 
erlernte. Erst in späteren Jahren, im Alter von 12, tauchte er ein die Welt der elektronischen Musik 
ein. 

Angeleitet und inspiriert durch den „High-Tech Minimal“ von Boris Brejcha, wie dieser selbst seinen 
Sound bezeichnet, versuchte Denis, seine ersten eigenen Tracks zu produzieren. Er benutzte dazu 
zunächst „Fruity Loops“, doch bemerkte schnell, dass ihn diese Software zu stark begrenzt und er 
sich darin nicht richtig entfalten konnte. Daher beschäftigte er sich eingehender mit dem Thema 
„DAW“ und kam relativ schnell zu dem Schluss, sich „Ableton“ anzuschaffen, mit welchem er auch 
bis heute seine Musik produziert und sich völlig grenzenlos entfalten kann. 

Denis ist Autodidaktik im sprichwörtlichen Sinne und bringt sich alles einzig und allein in Form von 
„learning by doing“ bei. Dazu schaut er sich verschiedene Tutorials bei YouTube etc. an, um sich 
das notwendige „Knowhow“ beizubringen. 

2021 ergatterte er seinen ersten Plattenvertrag, der ihm bei einem spanischen Label namens 
„Señorita Records“ drei Tracks zusicherte, angesiedelt im „Melodic Techno“ und „Minimal“–Bereich, 
die bei YouTube hohe Klickzahlen erreichten. 

Labels, die Denis sehr stark inspirierten, sind vor allem das Label von Boris Brejcha „FCKNG 
Serious“, „Afterlife“ und „FeChrome“ von A*S*Y*S. 

Zu seinen musikalischen Vorbildern gehören weiterhin Klangkuenstler, der eher für den Style „Hard 
Melodic Techno“ und sehr treibende, progressive und peitschende Beats bekannt ist. 

Mit seinen aktuell 19 Jahren ist Denis ein aufstrebender Musiker, Student und zudem Hobby-
Boulderer, der gerne einmal seine Grenzen physisch auslotet. Nach dem Bouldern findet man ihn 
meistens in seinem Homestudio, wo er neue Tracks produziert.  

Er kollaboriert zudem mit seinem ehemaligen Lehrer, der nach wie vor sein musikalischer Berater 
und Mentor ist, mit dem er auch vier eigene Tracks produziert hat. 

Für Denis gibt es nichts Wichtigeres als die Musik, und er arbeitet hart daran, seine Fähigkeiten 
und seinen Sound stetig zu verbessern. Er hat große Ziele und träumt davon, eines Tages ein 
bekannter DJ und Produzent zu sein, der auf den größten Bühnen der Welt spielt und sein 
Publikum begeistern kann. 
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Biography 

Denis Nocken was born on 18 May 2003 in Frankfurt am Main. He discovered his love of music at 
the young age of six, when he learned the art of playing the piano. It was only in later years, at 
the age of 12, that he immersed himself in the world of electronic music. 

Guided and inspired by the "high-tech minimal" of Boris Brejcha, as he himself calls his sound, 
Denis tried to produce his first own tracks. At first, he used "Fruity Loops", but quickly realised that 
this software limited him too much and that he could not really develop himself in it. Therefore, he 
looked more closely into the topic of "DAW" and relatively quickly came to the conclusion to 
purchase "Ableton", with which he still produces his music today and can develop completely 
without limits. 

Denis is autodidactic in the proverbial sense and teaches himself everything solely in the form of 
"learning by doing". To do this, he watches various tutorials on YouTube etc. to teach himself the 
necessary "knowhow". 

In 2021, he signed his first record deal with a Spanish label called "Señorita Records", which 
secured him three tracks in the "melodic techno" and "minimal" genres that achieved high click 
numbers on YouTube. 

Labels that inspired Denis very strongly are above all Boris Brejcha's label "FCKNG Serious", 
"Afterlife" and "FeChrome" by A*S*Y*S. 

His musical role models continue to include Klangkuenstler, who is known more for the "Hard 
Melodic Techno" style and very driving, progressive and whipping beats. 

Currently 19 years old, Denis is an aspiring musician, student and hobby boulderer who likes to 
physically test his limits. After bouldering, he can usually be found in his home studio producing 
new tracks.  

He also collaborates with his former teacher, who is still his musical advisor and mentor, with 
whom he has also produced four tracks of his own. 

For Denis, there is nothing more important than music, and he works hard to constantly improve 
his skills and sound. He has big goals and dreams of one day being a well-known DJ and producer 
who can play on the biggest stages in the world and thrill his audience. 

 

Contact: 

Beatport Artist: https://www.beatport.com/artist/denis-nocken/1025005 

Instagram: @denisnocken.music 
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